

Cuba attentive au processus électoral de Cuba et aux violents feu de forêt dans l'est du pays



La Havane, 25 février (RHC) Les préparatifs des élections des députés à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (parlement), et un important incendie de forêt provoqué par la sécheresse, ont été au centre de l'attention à Cuba au cours de la semaine qui s'est achevée aujourd'hui.

Le Conseil national électoral (CEN) progresse dans la préparation des élections nationales qui auront lieu dans le pays le 26 mars, en partant du principe qu'il faut garantir la fiabilité, la transparence, la rapidité, la propagande et l'impartialité de ce processus démocratique, selon Alina Balseiro, présidente de cet organe.

Avec cet objectif en tête, on travaille à tous les niveaux pour compléter la formation des autorités électorales qui participent au processus, la formation des superviseurs, des collaborateurs et des spécialistes, ainsi que le contrôle du travail organisationnel dans les territoires.

Selon les plans, le processus impliquera plus de 200.000 personnes avec autorité électorale, et à cette occasion il y aura un total de 23.647 bureaux de vote.

La présidente de la CEN a également indiqué qu'ils se concentrent également sur la vérification des listes électorales "de maison en maison" pour garantir la mise à jour de ce document et que des progrès sont réalisés dans l'impression des bulletins de vote pour les élections, parmi de nombreuses autres actions envisagées dans un chronogramme qui, a-t-elle dit, progresse de manière satisfaisante.

Dans le cadre de ce programme, vendredi, l'affichage des photos et des biographies des candidats à la députation a commencé dans les endroits les plus populaires de chaque circonscription (cellule de base du système de gouvernement cubain) et ce samedi, le processus de publication, de vérification et de mise à jour des listes électorales devrait être achevé.

Entre-temps, pour la troisième semaine consécutive, après avoir été désignés dans les assemblées des 168 municipalités du pays, les 470 candidats à la députation continuent de tenir des réunions avec les représentants des secteurs économiques et sociaux de toute l'île.

L'objectif de ces réunions et contacts avec la population est d'expliquer les particularités du modèle de démocratie socialiste que Cuba pratique, et de se rapprocher encore plus de la réalité des communautés, d'écouter les critères et les suggestions des citoyens afin de renforcer les liens entre les électeurs et leurs représentants.

Parallèlement, tout au long de la semaine, les pompiers, les gardes forestiers, les membres des forces armées et les volontaires, appuyés par des avions et des équipements terrestres, ont lutté sans relâche contre les flammes à Pinares de Mayarí, une vaste zone de la province d'Holguín (dans l'Est).

Le feu, toujours incontrôlé, a commencé il y a une semaine dans plusieurs zones en raison d'une confluence de facteurs tels que la sécheresse intense qui affecte le pays depuis des mois, les températures remarquablement élevées pour cette période de l'année et les vents forts qui alimentent les flammes.

La nature complexe de la zone où l'incendie a commencé rend encore plus difficile la lutte contre les flammes, qui ont dévasté quelque 600 hectares, selon les données préliminaires, bien qu'aucune victime humaine n'ait été signalée.

Selon les autorités, les pertes sont considérables, car la zone comprend le parc naturel de Mensura Piloto, un refuge pour des espèces précieuses de flore et de faune et l'un des sites les plus importants du pays pour le tourisme de nature.(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/314842-cuba-attentive-au-processus-electoral-de-cuba-et-aux-violents-feu-de-foret-dans-lest-du-pays>



Radio Habana Cuba